



EN EL COLEGIO CORAZÓN DE MARÍA SE CELEBRÓ LA ACTIVIDAD.

Región tiene el índice en trabajo infantil más bajo de todo el país

Con actividades deportivas, juegos lúdicos y una feria de servicios preventiva y de información el Comité Regional para la Erradicación del Trabajo Infantil (CRETI), conmemoró el Día Mundial contra el Trabajo Infantil junto a alumnos y docentes del Colegio Corazón de María de Antofagasta.

La jornada tuvo como objetivo sensibilizar a la

comunidad estudiantil acerca del trabajo infantil, instancia donde se reunieron diversas autoridades regionales, organismos e instituciones que forman parte de este Comité.

La seremi del Trabajo y Previsión Social y presidenta del Comité Regional para la Erradicación del Trabajo Infantil, Camila Cortés, informó que las recientes cifras que entregó

la Encuesta EANNA, da cuenta de que el trabajo infantil es de 15,5% a nivel nacional, donde se refleja que las actividades domésticas y de cuidado no remuneradas y peligrosas son mayoritarias. “En el caso de la región se registra la cifra más baja del país con un 6,4%, lo cual nos desafía a seguir redoblando los esfuerzos para erradicar el trabajo infantil en

todas sus formas”, puntualizó.

La directora del colegio, Melany Ocaranza, expresó que esta actividad es muy importante para concientizar y sensibilizar a nuestros docentes y colaboradores recalcando que “es sumamente importante que nuestros niños puedan lograr un desarrollo integral en su infancia”.